



Alex Wong/Getty Images

« Une nation sous Dieu »

- Joel Hilliker
- [06/02/2026](#)

Bonjour !

Le président Trump veut « consacrer à nouveau les États-Unis comme une seule nation sous Dieu ». Jeudi, il a annoncé son intention de le faire lors d'un événement à Washington le 17 mai. Cette annonce a suscité des applaudissements et une ovation de la part de son auditoire lors du 74e petit-déjeuner de prière national.

L'événement du 17 mai, qui vise à dédier de nouveau le pays avant son 250e anniversaire, invite les Américains à se rassembler sur le National Mall pour un jubilé national de prière, de louange et d'action de grâce en préparation du 250e anniversaire de l'indépendance du pays.

Le président a souligné le rôle central de la foi et de la religion dans la force et le succès des États-Unis. Il a déclaré avoir ravivé la religion dans la vie publique plus que n'importe quel autre président. Les progrès récents et rapides des États-Unis ont été alimentés par son esprit religieux, a-t-il déclaré, qualifiant la prière de « superpuissance » de l'Amérique.

Les États-Unis ont vraiment besoin d'être dédiés à nouveau en tant que nation sous Dieu ! C'est un objectif qui mérite une ovation.

La Bible, sur laquelle le christianisme est fondé, nous montre comment procéder. Et elle contient de nombreux exemples de personnes qui se sont dévouées en vain. Jésus-Christ a mis en garde à plusieurs reprises non seulement contre la fausse religion, mais aussi contre le faux christianisme.

Cela signifie que pour entreprendre un tel projet, l'on doit examiner, croire et obéir à la Bible. Il est clair qu'il ne suffit pas d'invoquer le nom de Dieu. Et la Bible montre que les prières n'ont aucun pouvoir si elles sont [offertes en vain](#).

De nombreux éléments montrent que la manière dont le président poursuit ce noble objectif n'aboutira pas à ce qu'il espère. En fait, son effet sera très différent de ce qu'il attend.

L'on devrait aspirer à vraiment se dédier à Dieu. Si ce n'est pas possible pour les États-Unis, c'est possible pour chaque personne qui examinera la Bible, croira et obéira.

La Russie a frappé l'Ukraine avec 71 missiles et 450 drones depuis le début de la semaine : Le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy a déclaré qu'une frappe effectuée mardi avait blessé neuf personnes et privé des milliers d'Ukrainiens

de chauffage. Les températures en Ukraine ont chuté jusqu'à -25°C, et le président russe Vladimir Poutine est plus que disposé à instrumentaliser les conditions hivernales pour provoquer encore plus de souffrances civiles dans le but de briser l'Ukraine et de passer à des [objectifs impérialistes](#) bien plus importants.

L'Inde ne cessera pas d'acheter du pétrole russe : Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Randhir Jaiswal, a déclaré le 5 février que le maintien de l'approvisionnement suffisant en énergie demeure la « priorité suprême » du gouvernement et que « toutes les décisions de l'Inde sont prises et seront prises en gardant cela à l'esprit ». Le président des États-Unis Donald Trump a affirmé lundi que le Premier ministre indien Narendra Modi avait conclu plusieurs accords commerciaux avec les États-Unis, notamment « pour cesser d'acheter du pétrole russe ». D'autres responsables occidentaux ont réagi positivement à cette affirmation, étant donné que les achats indiens de pétrole russe financent en grande partie l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Mais la déclaration de Jaiswal contredit celle de Trump et indique que, malgré tous les accords avec les États-Unis, réels ou fictifs, l'Inde s'allie plus étroitement avec la Russie.

Les usines allemandes connaissent une plus grande activité : Les statistiques provisoires fournies le 5 février par le gouvernement allemand montrent que les commandes manufacturières ont augmenté de 7,8 pour cent en décembre, soit une hausse de 13 pour cent par rapport à décembre 2024. Ce chiffre est supérieur de 5,7 pour cent à celui de novembre et représente la « plus forte augmentation mensuelle depuis deux ans », selon le Wall Street Journal. Bien que le secteur manufacturier allemand, historiquement de classe mondiale, ait rapporté de nombreuses statistiques négatives au cours des derniers mois et des dernières années, certains économistes pensent qu'il pourrait s'agir d'un tournant. La prophétie biblique indique qu'en fin de compte, l'industrie manufacturière allemande connaîtra un essor inouï à mesure que [l'Allemagne s'armera pour la guerre.](#)

L'Allemagne va exiger des investissements culturels de la part des entreprises américaines : Une nouvelle loi allemande annoncée le 5 février obligera les services de diffusion en continu opérant dans le pays à investir 8 pour cent de leurs recettes allemandes dans l'industrie cinématographique européenne. Elle fixe également un quota pour les productions en langue allemande, selon DPA. La France et l'Italie disposent déjà de lois similaires, mais la nouvelle loi réduirait les bénéfices des entreprises américaines et agraverait encore le conflit commercial qui couve entre l'Europe et les États-Unis. Elle permettrait également de promouvoir la culture allemande, une tendance qui mérite d'être surveillée, car une contre-révolution culturelle massive en Europe est prophétisée dans la Bible. Découvrez la transformation imminente de l'identité européenne dans « [Le Saint Empire romain s'expose au public en grand !](#) ».

Le ministre iranien des Affaires étrangères insulte le chancelier allemand : « L'Allemagne était autrefois le moteur du progrès en Europe ; elle s'est maintenant transformée en moteur de la régression », a déclaré jeudi le ministre iranien des Affaires étrangères, Abbas Araghchi, ajoutant plus tard qu'il est « regrettable » qu'un homme tel que M. Merz représente désormais l'Allemagne sur la scène mondiale. L'insulte d'Araghchi fait suite aux déclarations de mercredi dernier du chancelier allemand, Friedrich Merz, selon lesquelles l'Allemagne est « préparée à accroître encore la pression et à s'engager dans des discussions » pour mettre fin au programme nucléaire de l'Iran. Merz a qualifié la déclaration d'Araghchi de signe d'insécurité. La prophétie biblique nous avertit que le monde se dirige vers un [choc des civilisations](#) entre l'Islam radical dirigé par l'Iran et l'Europe catholique dirigée par l'Allemagne.

Au moins 167 Nigérians ont été abattus par des hommes armés mardi. Bien qu'aucun groupe n'ait revendiqué les attentats, Mohammed Omar Bio, un législateur de la région, a affirmé que le groupe Lakurawa, affilié à l'État islamique, en est responsable. Des vidéos provenant des villages de Nuku et Woro montrent des maisons en feu et des victimes de meurtres aux mains liées. Il s'agit de l'une des pires attaques perpétrées en Afrique ces dernières années. Le même jour, au moins 13 personnes ont été tuées par des inconnus armés dans un autre village, et 36 personnes ont été assassinées sur un chantier de construction la semaine dernière. Pourquoi de tels massacres et de telles souffrances se produisent-ils s'il existe vraiment un Dieu d'amour ? Pour connaître la réponse fondée sur la Bible que peu de gens ont entendue, lisez le 4e chapitre de notre livre, [Le mystère des siècles](#), par Herbert W. Armstrong.